



NOTA DE PRENSA N° 058–2013-GR.CAJ/C.R.

La carretera Bambamarca-Celendín se encuentra en un 39 % de avance real

El consejero regional por la provincia de Hualgayoc, Guillermo Yopla Murrugarra, acudió a verificar los trabajos que se vienen ejecutando en el proyecto “Mejoramiento de la carretera EMP. PE-3N (Bambamarca) - Atoshaico - Ramoscucho - La Libertad de Pallán - EMP. PE 8B (Celendín), la cual tiene un nivel de avance del 39%.

Este proyecto va a permitir que los productores de la zona puedan sacar sus productos con facilidad y llevarlos a los principales mercados en donde podrán comercializarlos. Además la población beneficiada podrá acceder con mayor rapidez a servicios de salud y educación.

Guillermo Yopla dijo que; como medida de prevención ambiental, se desarrollarán programas para la prevención, mitigación, compensación y control de los principales impactos identificados durante las fases de construcción y mejoramiento de la vía

No obstante el consejero regional señaló que el principal obstáculo que se viene presentando en la obra, es la autorización de pases correspondientes, para la construcción de la variante planteada; la misma que fue plasmada en acta y se adjunta al perfil.

Este proyecto de impacto regional se culminaría el mes de septiembre del presente año y el monto de inversión es de S./ 30'880,720.62 nuevos soles.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 28 de mayo del 2013**

CONSEJO REGIONAL CAJAMARCA